

Le bobsleigh d'Albert

Chers(ères) amis(es),

Je me présente. Je m'appelle Albert. J'habite le continent africain et plus précisément au Gabon.

Je désire participer à la descente en bobsleigh aux prochains jeux olympiques d'hiver 2006 à Turin en Italie. Malheureusement, les chaudes températures de mon pays ne me permettent pas de m'entraîner sur une surface glacée pour cette discipline. Je possède une rampe en bois, mais je recherche un revêtement qui me permettrait d'aller plus loin.

J'ai absolument besoin que tu m'aides à trouver une solution à mon problème.

Merci à l'avance.